

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 10/043/2018

Ausschuss für Informationstechnik und digitale Verwaltung am 12.11.2018

Zu Punkt 4: Vorstellung des Digitalisierungsteams

Der Leiter der Stabsstelle Digitalisierung, Herr Peter Herz, stellt sein Team und die anfallenden Aufgaben mittels der beigefügten PowerPoint-Präsentation (**Anlage 1**) vor und steht den Ausschussmitgliedern anschließend für Fragen zur Verfügung.

Herr KA Rohden erkundigt sich, wie im Ausblick auf den anstehenden Beitritt der IT zum KRZN die Zusammenarbeit mit dem KRZN und/oder den anderen Verbandsmitgliedern geplant sei.

Herr Herz erläutert, dass das Produktportfolio des KRZN bekannt sei und die zukünftigen Schritte auf der Grundlage der Bestandsaufnahme im Rahmen des Digitalisierungsprozesses in enger Abstimmung mit der künftigen IT-Steuerungsstelle des Kreises erfolgen sollen. Es sei denkbar, gute Ideen, die von anderen Verbandsmitgliedern bereits umgesetzt worden seien, auf die Kreisverwaltung zu übertragen.

Frau SB Dr. Guenther erklärt, dass ihre Fraktion das Thema Digitalisierung und die Bildung der Stabsstelle sehr positiv begleiten würde, und berichtet von einem Bürgerantrag, in dem eine einfachere Zulassung von Elektroautos gewünscht würde.

Herr Herz erklärt, dass derartige Anfragen zunächst im jeweils zuständigen Fachamt (in diesem Fall Amt 36) auf ihre rechtliche Umsetzung und anschließend vom Digitalisierungsteam auf ihre praktische Umsetzung geprüft würden.

Herr SB Piechotta greift den Punkt auf, dass im Rahmen der Power-Point-Präsentation die Stadt Wuppertal als Modellkommune erwähnt wurde und möchte wissen, ob auch andere Modellkommunen wie z.B. die Stadt Bonn berücksichtigt würden.

Herr Herz stellt klar, dass selbstverständlich auch die Arbeiten anderer Modellkommunen betrachtet und berücksichtigt werden. Insbesondere bei den Themen Transparenz, Partizipation und Open Data gäbe es dort interessante Ansätze. Das Digitalisierungsteam habe begonnen, sich zu vernetzen und eine Agenda zu entwerfen.

Der Ausschuss für Informationstechnik und digitale Verwaltung nimmt die Vorstellung der Stabsstelle Digitalisierung zur Kenntnis.